

INICIA CURSO DE ENFOQUE INTERCULTURAL PARA LOS SERVIDORES DE LA DEFENSA PÚBLICA

En el marco del Programa de Mejoramiento de los Servicios de Administración de Justicia EJE NO PENAL, y gracias al apoyo financiero del Banco Mundial, se dio inicio al curso "Enfoque de interculturalidad" dirigido a los funcionarios de la Dirección General de Defensa Pública del MINJUSDH.

El Programa de Mejoramiento EJE NO PENAL llevó adelante la convocatoria para la contratación de los profesionales que se encargaran de capacitar a los funcionarios de la Defensa Pública, conforme al proyecto de inversión: "Mejoramiento de los Servicios de Asesoría Legal Gratuita ALEGRA".

Este curso virtual está dirigido a 55 servidores, entre los que figuran defensores públicos de víctimas y asistencia legal, equipo multidisciplinario y personal administrativo de la Defensa Pública.

Esta actividad de capacitación académica abordará temas jurídicos relacionados con la diferencia y diversidad cultural de nuestro país, como es la identidad étnica, enfoques ético-políticos para la gestión pública, justicia con enfoque intercultural, entre otros importantes temas.

De esta manera, se pretende consolidar una sólida formación académica para nuestras defensoras y defensores públicos, con la finalidad de desarrollar con eficiencia y eficacia sus funciones en la defensa pública al servicio de la ciudadanía.

Lima, 18 de marzo de 2022